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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ９ 

令和 ５年 ８月２４日 

午前・午後 １時１５分    

議会名 令和 ５年 第 ３回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号  ３番          神宮次秀樹 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１、林道の現状と維持管理に

ついて 

（１）林道の現状について 

 

 

 

 

 

（２）林道の維持管理につい

て 

 

 

 

（３）林道作原・沢入線の現状

と今後の対応について 

 

 

 

 

 

２、ヤマビル被害の現状と今

後の取り組みについて 

 

 

 

 

①管理個所数と延長距離について伺います。 

②現状確認、安全確認等はどのような形で行われて

いるのか伺います。 

③台風、地震、降雨、降雪後の現地確認等はどのよ

うに行われているのか伺います。 

 

①危険個所及び改修箇所の把握等はどのように行わ

れているのか伺います。 

②年間を通して行われるメンテナンス、作業等はど

のようなものがあるのか伺います。 

 

①栃木県の治山工事は、令和５年度末に完了と聞い

ておりますが、通行再開に向けた本市の取組・ス

ケジュールについて伺います。 

②頂上付近に計画されている展望台のスケジュール

及び概要について伺います。 

 

 

①本市におけるヤマビル生息域と被害状況について

伺います。 

②栃木県は昨年「ヤマビル対策マニュアル」を作成

し、市町に配布したようですが、市として、市民
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３、特定外来生物「ガビチョ

ウ」について 

 

 

 

 

４、植物「オヒシバ」について 

に対する注意喚起等はどのようにされているのか

伺います。 

③栃木県での新しい防除薬剤の検証を目的とした試

験研究や、市販の新しい薬剤なども出ております

が、本市の今後の取り組みについて伺います。 

 

 

①本市における生息状況と、現状をどのように考え

るか伺います。 

②現状をふまえた今後の取り組みについて伺いま

す。 

 

 

①本市における分布状況、問い合わせ状況等につい

て伺います。 

②現状をふまえた今後の取り組みについて伺いま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


